

édito site mars 2022-03-15

En ce printemps 2022,

« *Il est grand temps de rallumer les étoiles* » disait Guillaume Apollinaire lors de la première guerre mondiale.

Nous dirons qu'il est plus que jamais important de saisir, d'offrir, dans un mouvement pas forcément synchronique, un fil d'Ariane, tressé d'espoir, de confiance, de parole et d'action.

Il nous permet d'affronter ce Minotaure de l'incertitude et de l'inconnu, de parcourir les méandres du labyrinthe et d'en sortir pour vivifier un quotidien, douloureux certes, mais qu'il nous faut continuer à vivre quoi qu'il en soit.

Le ***Principe d'Espérance***, livre magnifique écrit par Ernst Bloch dans ce qui était alors l'Allemagne de l'Est, nous invite à ne jamais renoncer, à toujours garder cette étincelle, et continuer à agir et créer.

Françoise Bernard